Le Gournier

PRIX: 1,90 € N° 3.640
HEBDOMADAIRE RÉGIONAL D'INFORMATION
VENDREDI 7 HILL ET 2017

VENDREDI 7 JUILLET 2017

770996 165007

Commission paritaire N° 0122 C 81114 CAUCHOIS

WWW.LECOURRIERCAUCHOIS.FR

CAUX SEINE

AUFFAY

Château de Bosmelet

Musique et bande dessinée

Des dessinateurs de bande dessinée et des musiciens sont en résidence toute la semaine au château de Bosmelet, à Auffay. Ils donnent un spectacle original ce samedi 8 juillet à 18 heures.

tienne Lécroat, Ivan Gulizia, Andreas Kündig et Alex Baladi sont des dessinateurs de bande dessinée connus et reconnus. Ils fréquentent les grands Salons comme Angoulême. Les trois premiers sont membres de l'Ouvroir de bande dessinée potentielle (Oubapo), le quatrième est leur invité. L'Oubapo a été créé en 1993. Ce groupe s'est formé dans le sillage de l'Oulipo, l'ouvroir de littérature potentielle fondé par l'écrivain Raymond Queneau et son complice intellectuel François Le Lionnais.

Collaboration originale

Ces quatre artistes de BD sont en résidence chez Alain Germain et Vincent Vivès, propriétaires du château de Bosmelet. Ils ont installé leur atelier dans la chapelle qui se trouve à gauche de l'entrée de la bâtisse. Ils ne sont pas seuls. Deux musiciens les accompagnaient dès lundi, Martin Granger et Valentin Villenave, appartenant à l'Oumupo (ouvroir de musique potentielle). Un troisième était attendu le soir même ou le lendemain, Moreno Andreatta.

Valentin Villenave est à l'origine de cette collaboration originale. « J'ai écrit mon premier opéra avec deux membres des Oubapo. J'avais envie de travailler avec eux. Cela faisait trois ans que le projet me trottait dans la tête. Je recherchais juste l'occasion idéale », remarque le compositeur. Ce dernier



Dessinateurs de BD et musiciens au travail dans la chapelle

a contacté Alain Germain. « Je le connaissais. Je savais qu'il s'intéressait à la musique et aux arts plastiques. Et il nous a dit oui ».

Concert-performance

Réunis en pays de Caux, musiciens et dessinateurs reconnaissent qu'ils se sont lancés à l'aventure. Ils sont partis lundi de leur simple volonté de collaborer. « Nous explorons des modes d'interaction entre nous. Les dessinateurs influencent la musique à travers des règles du jeu à respecter. La musique code des instructions pour le dessin », détaillent les participants.

De prime abord, la démarche peut paraître compliquée, décalée, difficile à appréhender. « Au contraire, nous avons dans l'idée de réaliser un truc ludique, sans prise de tête », commentent-ils. Le concert-performance issu de ce travail est programmé samedi dans le château de Bosmelet. Rendezvous est donné à 18 heures. Les visiteurs qui voudraient observer les artistes en atelier peuvent se rendre à Auffay dès ce vendredi. Ils seront surpris...

GH.A.

Concert-performance de fin de résidence, Oubapo (ouvroir de bande dessinée potentielle) et Oumupo (ouvroir de musique potentielle), samedi 8 juillet à 18 heures au château de Bosmelet à Auffay. Renseignements: 06.89.26.50.92.